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Termine
● 23. April 2024 Elternsprechtag 8:00 bis 18:00 Uhr

● 24. April 2024 Dickens Mile 3. - 6. Klasse vormittags

● 24. April 2024 Musikabend 18:00 Uhr Mehrzweckraum

Die Dickens Mile
Die Dickens Mile ist unser alljährlicher Ausdauerlauf. Dabei rennen die Kinder eine
Runde um die Schule und dazu noch eine Runde um den Schulhof. So kommt eine
Meile zustande (1,609 km). Es nehmen alle Kinder der Klassenstufen 3 bis 6 daran
teil und laufen zu verschiedenen Zeiten jahrgangsweise. Mädchen und Jungen eines
Jahrgangs starten gemeinsam, da wir auf Grund unseres elektronischen
Zeitmesssystems, mit Hilfe von Barcode-Scannern, die Platzierung getrennt
ausgeben lassen können. Das spart Zeit bei der Durchführung und gibt auch den
Mädchen die Chance zu zeigen, dass sie schneller als die Jungs sein können. Wir
freuen uns sehr auf das Event und bitten alle die Daumen zu drücken für gutes
Wetter.



Musikabend

Musikabend, was ist das denn jetzt wieder?

Das, liebe Eltern, ist ein Abend, der von den Musiklehrerinnen der Schule mit
einzelnen Kindern oder auch einer ganzen Klasse vorbereitet und organisiert wird.
Es werden Lieder und Tänze aufgeführt, für die die Kinder intensiv geübt haben.
Wir freuen uns, dass am Mittwoch, den 24. April 2024 nach längerer Pause solch ein
Abend an unserer Schule stattfinden wird. Um 18:00 Uhr geht es im
Mehrzweckraum los und alle Eltern sind recht herzlich eingeladen. Die Kinder, die
diesen Abend mitgestalten, können an diesem Tag bereits um 14.00 Uhr nach Hause
gehen oder werden abgeholt.

Der Eintritt ist frei, Spenden sind aber herzlich willkommen. Die Klasse 1 euA wird
an diesem Abend ein kleines Buffet anbieten.

……………………………………………………………………………………………………………………………

Die Reading Competition

Am Freitag, dem 15. März 2024, veranstaltete die Englische Abteilung der
Europaschule in Zusammenarbeit mit den Native Speakern vom Förderkreis die
Endrunde des englischen Lesewettbewerbs.

Das Niveau der Vorbereitung war bei den diesjährigen Finalisten besonders
bewundernswert. Es war ein harter Wettbewerb in allen Jahrgangsstufen.

Die Schülerinnen und Schüler können stolz auf ihre harte Arbeit, ihren Mut und ihr
Engagement beim Lernen sein. Es benötigt auf jeden Fall viel Selbstvertrauen, um vor
so vielen Menschen aufzutreten.

Die Gewinner

3. Klasse 4. Klasse 5. Klasse 6. Klasse



MTE Aadya
Tripanthi

Edda von der
Weydbrink

Aisling Rodden Jordan Bleau

PTE Joshua
Höppner

Minou Kabeya
Wa-Tshunza

Massimo
Demaria

Emil Schimpf

Eine besondere Erwähnung und ein großes Dankeschön geht an die Muttersprachler
Ray, Roxy und Nigel, die sich als Jurymitglieder für den Wettbewerb zur Verfügung
gestellt haben.

Wir sehen uns nächstes Jahr,

Ihre Englisch - Abteilung

………………………………………………………………………………………………………



Neues vom Förderkreis

Schach Turnier am 29. Mai
Am 29. Mai findet das 6. SESB-Schulschachturnier statt. Alle Infos sowie Fotos aus
den letzten Jahren findet ihr hier: https://sesb-schulschachturnier.de/

Unser Schach-AG Leiter Achim Gierke würde mit einer kleinen Gruppe von Kindern
dieses Turnier besuchen. Voraussetzung ist, dass sie schon über gute bis sehr gute
Schachkenntnisse verfügen UND wirklich Lust auf einen langen Schachturnier Tag
haben.

Was sind die Voraussetzungen für die Teilnahme?

1) Ausdauer ist gefordert

Das Turnier dauert ca. 7 Stunden. Es werden 7 Partien von jeweils etwa 30 Minuten
Dauer gespielt.

2) Spielen gegen die Uhr

Es wird mit einer Schachuhr gespielt. Damit müssen die Kinder schon Erfahrung
haben.

3) Kampfgeist

Von einer verlorene Partie darf man sich nicht unterkriegen lassen und muss zur
nächsten Partie wieder mit Zuversicht antreten.

4) Anmeldung

Neben vollem Namen, Geburtsdatum und Klasse benötigen wir die Information, ob
das Kind in einem Schachverein ist

5) Turnier-Vorbereitung

Am Montag, 6.5. Möchte Hr. Gierke in der 8. Stunde im Erdgeschoss von Haus 3 ein
Training “Unter Wettkampfbedingungen” durchführen. Alle Interessierten sind
herzlich eingeladen, an diesem Training teilzunehmen

6) Mannschaftsnamen gesucht



Die Mannschaft(en) werden unter einem lustigen/originellen Namen angemeldet,
den wir noch finden müssen. Vielleicht hat jemand eine Idee mit Bezug auf die
Figuren oder Geschichten von Charles Dickens?

Interessenten melden sich bitte per Email an
ags.charles.dickens.grundschule@gmail.com

Wir suchen dringen Unterstützung!!
Der Vorstand des Förderkreises ist im Moment sehr schwach aufgestellt und wir
suchen dringend Nachwuchs! Wir treffen und normalerweise alle zwei Wochen
abends zu einem etwas 1-Stündigen Online-Meeting (vor größeren Events auch
wöchentlich), um alle Belange des Förderkreises zu regeln.

Ganz aktuell wäre Hilfe nötig in den Bereichen:

Recruitment/ Personal
Eventmanagement
AG-Organisation
IT
Grafikdesign

Interessenten bitte emailen an: vorstand@dickens-foerderkreis.org

Alle Informationen und Kontakt zum Förderkreis über unsere Webseite:
www.dickens-foerderkreis.org

Euer Förderkreis Team

………………………………………………………………………………………………………

Schulleiter

http://www.dickens-foerderkreis.org
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Dates

● 23 April 2024 Parent-Teacher Talks from 8.00 a.m. to 6.00 p.m.

● 24 April 2024 Dickens Mile, Years 3 - 6 in the morning

● 24 April 2024 Music Evening at 6.00 p.m. in multi-purpose room

Dickens Mile
The Dickens Mile is our annual endurance run. The children run one lap around
the school and another lap around the school grounds, which makes up a distance
of one mile (1.609 km). All the children from Years 3 to 6 take part with each age
group running at different times. Girls and boys from the same year start together,
as our electronic timing system allows us to use barcode scanners to calculate the
placings separately. This saves time during the event and also gives the girls the
chance to show that they can run faster than the boys. We are very much looking
forward to the event and ask everyone to keep their fingers crossed for good
weather.



Music Evening
Music evening, what is that again?

This, dear parents, is an evening prepared and organised by the school's music
teachers with individual children or even with an entire class. Songs and dances are
performed for which the children have practised intensively. We are delighted that
such an evening will again take place at our school, on Wednesday 24 April 2024,
after a long break. It will start at 6 p.m. in the multi-purpose room and all parents
are cordially invited. The children who are helping to organise the evening can go
home or be picked up at 2 p.m. that day.

Admission is free, but donations are very welcome. Class 1 euA will offer a small
buffet that evening.

Reading Competition
On Friday 15 March 2024 the English department of the Europe School, in
conjunction with the native speaker programme, held the finals of the English
reading competition.

The level of preparation was particularly admirable from this year's finalists. It was a
fierce contest across all of the year groups.

The pupils should all be proud of themselves for their hard work, courage and
dedication to learning. It takes a lot of self-confidence to go on stage in front of that
many people.

Winners

Year 3 Year 4 Year 5 Year 6

MTE Aadya
Tripanthi

Edda von der
Weydbrink

Aisling Rodden Jordan Bleau

PTE Joshua
Höppner

Minou Kabeya
Wa-Tshunza

Massimo Demaria Emil Schimpf



A special mention and a big thank you to the native speakers Ray, Roxy and Nigel for
judging the competition.)

See you next year,

Your English Department

…………………………………………………………………………………………………………………………….

News from the Förderkreis

Chess Tournament on 29 May

The 6th SESB School Chess Tournament will take place on 29 May. Info and photos
from previous years can be found here: https://sesb-schulschachturnier.de/



Our chess club leader, Achim Gierke, will be attending the tournament with a small
group of children. The requirement is that they already possess good to very good
chess skills AND are really keen on spending a long day at a chess tournament.

What are the requirements for participation?

1) Stamina is required

The tournament lasts about 7 hours. There will be 7 rounds, each lasting about 30
minutes.

2) Playing against the clock

The games will be timed with a chess clock. The children must already have
experience with this.

3) Fighting spirit

You must not be discouraged if you lose a game and must approach the next game
with confidence.

4) Registration

In addition to full name, date of birth, and class, we need to know if the child is a
member of a chess club.

5) Tournament preparation

On Monday 6 May Herr Gierke would like to conduct a training session - "Under
Competition Conditions" - during the 8th period on the ground floor of House 3. All
interested parties are warmly invited to participate in this session.

6) Team names needed

The team(s) will be registered under a funny/original name that we still need to
come up with. Perhaps someone has an idea related to the characters or stories of
Charles Dickens?

Interested participants, please email

ags.charles.dickens.grundschule@gmail.com

We urgently need your support!!



The board of the Support Group is currently very weak, and we are urgently looking
for new members! We normally hold online meetings in the evening every two
weeks, which last approximately one hour (weekly before major events), to manage
all matters concerning the Support Group.

We currently need help in the following areas:
Recruitment/ Personnel
Event Management
AG Organisation (extracurricular activities)
IT
Graphic Design

Interested parties please email: vorstand@dickens-foerderkreis.org

You will find all information and our contact details on the Förderkreis website
www.dickens-foerderkreis.org.

Your Förderkreis Team

Frank Effenberger
Headmaster

http://www.dickens-foerderkreis.org

